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TEMA 83 DEL PROGRAMA 

Regimen de sueldos de las Naciones Unidas: in
forme del Comite Especial encargado de exami
nar el regimen de sueldos de las Naciones 
U nidas (conclusion) 

Proyecto de informe de Ia Quinta Comisi6n a Ia 
Asamblea General (conclusion) (A/ C. 51 XXVIII 
CRP.27/ Rev.1) 

1. El PRESIDENTE invita ala Comisi6n a examinar el 
texto revisado A/C.5/XXVII/CRP.27 /Rev.1 del proyecto 
de in forme de la Comisi6n relativo al regimen de sueldos 
de las Naciones Unidas. 

2. El Sr. PASHKEVICH (Republica Socialista Sovieti
ca de Bielorrusia), Relator, manifiesta que, al preparar el 
texto revisado. se tuvieron en cuenta las opiniones 
expresadas en Ia 1556a. sesi6n. En especial, se redact6 
nuevamente el parrafo 10 de acuerdo con lo sugerido por 
el Presidente de la Comisi6n Consultiva en Asuntos 
Administrativos y Financieros y tambien se incluy6 el 
nuevo parrafo 28 para reflejar Ia opinion expresada por 
el representante de la Republica Unida de Tanzania. 

3. El PRESIDENTE dice que, si no hay objeciones, 
considerara que la Comisi6n aprueba el texto revisado 
del proyecto de informe. 

Asi queda acordado. 

CONSECUENCIAS ADMINISTRATIVAS Y FINAN
CIERAS DE LOS PROYECTOS DE RESOLUCION 
I Y VII PRESENTADOS POR LA SEGUNDA 
COMISION EN EL DOCUMENTO A/8824/ADD.1 
CON RESPECTO AL TEMA 43 DEL PROGRA
MA* (A/8708/ADD.29, A/C.5/1485, A/C.5/1501) 

4. El PRESIDENTE invita a Ia Comisi6n a examinar la 
cuesti6n de las consecuencias administrativas y financie
ras de los proyectos de resoluci6n I y VII presentados por 
Ia Segunda Comisi6n en Ia segunda parte de su informe 
(A/8824/ Add.1, parr.56). 

5. En su exposici6n sobre las consecuencias financieras 
(A/C. 51 1485) del proyecto de resoluci6n I, el Secretario 
General calcul6 que el costo de aplicar las disposiciones 
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de ese proyecto ascenderia a 370.000 d6lares con cargo a 
Ia secci6n 1 5 del presupuesto para 1973. En su in forme 
(A/8708/ Add. 29), Ia Comisi6n Consultiva en Asuntos 
Administrativos y de Presupuesto recomienda una 
cantidad de 300.000 d6lares. es decir, una reducci6n de 
70.000 d6lares en Ia suma calculada por el Secretario 
General. La Comisi6n Consultiva recomienda ademas un 
<lllmento de 40.000 d61ares en Ia secci6n (ingresos) l. 

6. En Ia exposici6n de las consecuencias que present6 
(A/C.5/1501) con respecto al proyecto de resoluci6n II, el 
Secretario General calcul6 que el costo de aplicar las 
disposiciones de ese proyecto ascenderia a 314.800 
d61ares con cargo a la secci6n 15 del presupuesto. La 
Comisi6n Consultiva esta de acuerdo con ese calculo y 
recomienda un aumento de 48.000 d6lares en la secci6n 
(ingresos) 1. 

7. El Sr. RHODES (Presidente de la Comisi6n 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
toma nota de que el proyecto de resoluci6n VII trata de 
las cantidades adicionales necesarias para llevar a cabo 
el programa de trabajo resultante de decisiones 
adoptadas en el tercer periodo de sesiones de la 
UNCT AD y en la primera parte del 12° periodo de 
sesiones de la Junta de Comercio y Desarrollo. El 
Secretario General solicit6 una suma de 314.800 d61ares, 
de la cual 170.000 d6lares se utilizarian para personal 
supernumerario adicional y el saldo de 144.800 d61ares 
para prestar servicios a Ia Conferencia de las Naciones 
Unidas sobre el Azucar. La Comisi6n Consultiva acepta 
Ia solicitud de 170.000 d6lares para personal supernume
rario adicional, en la inteligencia de que el credito se 
utilizara solamente en el caso de que se hayan llenado 
todas las vacantes existentes en la plantilla ordinaria de 
la UNCT AD. En realidad, Ia Comisi6n Consultiva abriga 
algunas dudas respecto de si se llenaran todas esas 
vacantes, pero no desea obstaculizar el programa de 
trabajo de Ia UNCT AD y, en consecuencia, ha accedido a 
Ia solicitud. Sin embargo, si no se llenaran todos IO"s 
puestos vacantes, la cantidad no utilizada se devolveria a 
fines de 1973. Con respecto a la Conferencia de las 
Naciones Unidas sobre el Azucar, la Comisi6n Consulti
va sugiri6 originalmente que los gastos por servicios para 
Ia Conferencia podian ser absorbidos con los creditos 
existentes, pero es ahora evidente que sus necesidades 
seran mas amplias y que durara mas tiempo del previsto 
originalmente. La Comisi6n Consultiva, en consecuencia, 
acepta el criterio del Secretario General de que no sera 
posible la absorci6n, y recomienda que Ia Quinta 
Comisi6n acepte la solicitud de 144.800 d6lares 
adicionales para la Conferencia sobre el Azucar. Por lo 
tanto, si la Asamblea General aprueba el proyecto de 
resoluci6n VII, se necesitara consignar creditos adiciona
les por un total de 314.800 d6lares con cargo a Ia secci6n 
15. 

603 !\;C.5!SR.I5S7 



604 Asamblea General- Vigesimo septimo periodo de sesiones- Quinta Comision 

, 8. Con respecto al proyecto de resolucion I, relativo al 
proyecto de c6digo de conducta de las conferencias 
maritimas, Ia Comision Consultiva estima que se 
necesitara un crectito adicional considerable pero que 
pueden hacerse algunas economias mediante Ia posible 
reduccion de Jla documentacion, un ajuste del orden 
cronologico de los trabajos y una distribucion mas 
adecuada del personal permanente de conferencias. Por 
lo tanto, recomendara que si Ia Asamblea General 
aprueba el proyecto de resolucion, Ia Comision 
Consultiva recomendara la consignacion de un credito 
adicional de 300.000 dolares. 

9. Sobre Ia base de esas consideraciones, Ia Comision 
Consultiva llega a Ia conclusion de que, si Ia Asamblea 
General aprueba los proyectos de resolucion I y VII de Ia 
Segunda Comision, se necesitaria consignar un credito 
adicional de 614.800 dolares en total. Ademas, habra 
aumentos en los ingresos, debido al incremento de las 
contribuciones del personal, de 48.000 dolares y 40.000 
dolares respectilvamente. 

10. El Sr. PEREZ-GUERRERO (Secretario General 
de Ia Conferencia de las Naciones Undias sobre 
Comercio y Desarrollo) manifiesta que los creditos 
recomendados por Ia Comision Consultiva en sus 
calculos revisados, deberan permitir, en las circunstan
cias actuates, que Ia UNCTAD cumpla con sus 
compromisos y programa de trabajo para 1973, segun se 
presentaron a Ia Junta de Comercio y Desarrollo en su 
12° periodo de sesiones. 

11. Dado que un numero de puestos inusitadamente 
elevado ha qm:dado vacante como resultado de Ia 
congelacion en Ia contratacion llevada a cabo por Ia 
Secretaria a comienzos del aiio, se espera que el personal 
contratado para llenar los puestos vacantes, junto con el 
personal adicional que pueda emplearse con cargo a! 
credito de 170.000 dolares, segun sea necesario, 
permitini a Ia Secretaria de Ia UNCT AD ejecutar en 
forma eficaz el programa de trabajo mencionado en el 
parrafo 22 del proyecto de resolucion VII. 

12. La secretaria de Ia UNCTAD hara todo lo posible 
para cubrir, d~:ntro del crectito de 300.000 dolares 
recomendado por Ia Comision Consultiva, el costo de 
convocar a una conferencia de plenipotenciarios para 
que examine y apruebe una convenci6n o instrumento 
sobre un codigo de conducta de las conferencias 
maritimas y los dos periodos de sesiones de Ia comision 
preparatoria que se piden en el proyecto de resoluci6n I 
y se previeron en Ia resolucion 66 (III) aprobada durante 
el tercer periodo de sesiones de Ia UNCT AD el 19 de 
mayo de 1972. 

13. Se tiene entendido que el proyecto de presu
puesto de 1974 incluira los recursos necesarios para 
llevar a cabo en forma eficaz Ia aplicaci6n de las 
decisiones adoptadas en el tercer periodo de sesiones de 
Ia UNCTAD. 

14. El Sr. CUBILLOS (Chile) manifiesta que su 
delegacion desea expresar su preocupaci6n por Ia forma 
en que Ia Comision Consultiva ha tratado los asuntos 

relativos a Ia UNCTAD. El Secretario General de la 
UNCTAD indudablemente acept6 los creditos y reduc
ciones recomendados por Ia Comision Consultiva debido 
a Ia grave crisis financiera de las Naciones Unidas, pero 
Ia delegacion de Chile desea seiialar que tal procedimien
to constituye un mal precedente. Si se hacen reducciones 
en el presupuesto del organo mas importante de las 
Naciones Unidas en Ia esfera del comercio y desarrollo, 
se socavara seriamente Ia efectividad de las importantes 
decisiones y recomendaciones adoptadas en el tercer 
periodo de sesiones de Ia UNCT AD. A juicio de Ia 
delegacion de Chile, las reducciones en los gastos 
impuestas por Ia Comision Consultiva haran imposible 
que Ia UNCTAD Ilene las vacantes que tiene actualmen
te, y tal situacion es peligrosa no solo para Ia UNCT AD, 
sino tambien para las Naciones Unidas en su conjunto. 
Es peligroso dejar puestos vacantes, especialmente los de 
categoria superior, incluso si eso se hace para ayudar a 
las Naciones Unidas, dadas sus presentes dificultades 
financieras. Si continua esa practica, todo el programa 
de trabajo de Ia UNCT AD resultara perjudicado y Ia 
responsabilidad recaera sobre la Quinta Comisi6n y Ia 
Comisi6n Consultiva. Ademas, si Ia serie de decisiones y 
recomendaciones formuladas en el tercer periodo de 
sesiones de Ia UNCT AD no se aplican en el momento 
apropiado, se perjudicara Ia causa de los paises en 
desarrollo. Por ejemplo, para Ia proxima conferencia 
sobre productos basicos se necesitaran recursos muy 
considerables y si se pone un limite impracticable a los 
gastos que pueda hacer el Secretario General de la 
UNCT AD, Ia conferencia resultara seriamente perjudi
cada. Ademas, se necesitan estudios sobre temas 
especializados tales como las practicas comercia
les restrictivas y son necesarios los servicios de 
personal altamente especializado, al que debe pagarse de 
acuerdo con el nivel de los servicios que presta. La 
Comisi6n Consultiva propone una reducci6n de 70.000 
dolares en relaci6n con Ia conferencia sobre un c6digo de 
conducta de las conferencias maritimas, tema que tiene 
suma importancia para los paises en desarrollo porque 
dichos paises sufren grandes perjuicios debido a Ia falta 
de tal c6digo. La delegaci6n de Chile no esta de acuerdo 
en que se hagan reducciones de los gastos que dificulten 
gravemente Ia labor de la UNCTAD. No puede aceptar 
un presupuesto para cuestiones de comercio y desarrollo 
en el que no se tengan debidamente en cuenta los 
intereses de los paises en desarrollo y las solicitudes de Ia 
Junta de Comercio y Desarrollo. 

15. El Sr. SAULS (Estados Unidos de America) dice 
que desea reiterar las reservas expresadas por su 
delegacion cuando explic6 su voto en Ia Segunda 
Comisi6n sobre el proyecto de resoluci6n I. El primer 
periodo de sesiones de Ia comisi6n preparatoria para Ia 
conferencia de plenipotenciarios sobre un c6digo de 
conducta de las conferencias maritimas habria de 
celebrarse del 8 al 26 de enero de 1973. Es una fecha 
demasiado temprana para permitir una preparaci6n 
adecuada para un tema sumamente complejo, y una 
reunion de tres semanas, cuando los gobiernos estan mal 
preparados es un gasto injustificado. En consecuencia, Ia 
delegacion de los Estados Unidos preferiria que el primer 
periodo de sesiones de Ia comisi6n preparatoria se 
celebrara en una fecha posterior. 



16. El Sr. PALAMARCHUK (Uni6n de Republicas 
Socialistas Sovicticas) pide que se vote por separado 
sobre cada uno de los creditos adicionales que se 
necesitaran para Ia secci6n 15 en el caso de que Ia 
Asamblea General apruebe el proyecto de resoluci6n I. 

Por69 votos contra 7 y 3 abstenciones, queda aprobada 
Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva de consignar 
un credito adicional de 20.000 do/ares para el capitulo III 
de Ia secci6n 15. 

Por 71 votos contra ninguno y 9 abstenciones, queda 
aprobada Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva de 
consignar un credito adicional de 10.000 d6lares para el 
capitulo IX de Ia secci6n 15. 

Por 71 votos contra ninguno y 11 abstenciones, queda 
aprobada Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva de 
consignar un credito adicional de 270.000 d6lares para el 
capitulo X de Ia secci6n 15. 

17. El PRESIDENTE dice que, si no se formulan 
objeciones, considerani que Ia Comisi6n aprueba un 
calculo aumentado de 40.000 d61ares en Ia secci6n 
(ingresos) I. 

Asi queda acordado. 

18. El PRESIDENTE sugiere a Ia Comisi6n que solicite 
al Relator que informe directamente a la Asamblea 
General que, si aprueba el proyecto de resoluci6n I de la 
Segunda Comisi6n, se necesitara consignar creditos 
adicionales por la suma de 300.000 d6lares con cargo a Ia 
sccci6n 15 del presupuesto para 1973, y se agregara en Ia 
secci6n (ingresos) 1 Ia suma de 40.000 d61ares por 
concepto de contribuciones del personal adicionales. 

Asf qucda o/Cordado. 

19. El Sr. PALAMARCHUK (Uni6n de Republicas 
Socialistas Sovieticas) pide que se vote por separado sobre 
los dos creditos adicionales que se necesitaran con cargo a 
Ia secci6n 15 si Ia Asamblea General aprobara el proyecto 
de resoluci6n VII. 

Por 70 votos contra 7 y 6 abstenciones, queda aprobada 
Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva de consignar 
un credito adicional de 170.000 d6lares para el capitulo 
Ill de Ia seccion 15. 

Por 76 votos contra ninguno y 6 abstenciones, queda 
aprobada Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva de 
consif?nar un credito adicional de 144.800 d6lares para el 
capitulo X de Ia sec cion 15. 

20. El PRESIDENTE dice que, si no hay objeciones, 
considerara que Ia Comisi6n aprueba un calculo 
aumentado de 48.000 d6lares en Ia secci6n (ingresos) 1. 

Asi qucda acordado. 
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21. El PRESIDENTE sugiere que Ia Comisi6n solicite 
al Relator que informe directamente a Ia Asamblea 
General de que, si aprueba el proyecto de resoluci6n VII 
de la Segunda Comisi6n, se necesitara consignar un 
credito adicional por Ia suma de 314.800 d6lares con 
cargo a la secci6n 15 del presupuesto de 1973,. y se 
agregar:l en la secci6n (ingresos) 1 una suma calculada en 
48.000 d6lares por concepto de contribuciones del 
personal. 

Asi queda acordado. 

22. El Sr. CUBILLOS (Chile) dice que su delegaci6n se 
abstuvo en Ia votaci6n sobre los creditos adicionales 
necesarios en virtud de los proyectos de resoluci6n I y VII 
porque considera que las reducciones recomendadas por 
Ia Comisi6n Consultiva en los creditos solicitados para Ia 
conferencia de plenipotenciarios y para personal para 
llevar a cabo el programa de trabajo de 1973-1974, 
impedirian a Ia UNCTAD cumplir adecuadamen1e con 
sus funciones. 

23. El Sr. DE PRAT GAY (Argentina) dice que su 
delegaci6n se abstuvo en Ia votaci6n sobre el capitulo X 
de Ia secci6n 15 debido a Ia cuantia de Ia reducci6n 
recomendada por la Comisi6n Consultiva y porque 
ignora que partes de la labor relacionada con Ia 
conferencia serian afectadas por las reducciones. Tiene 
Ia esperanza de que habra fondos suficientes para cubrir 
el costo- de los servicios de consultores que se mencionan 
en el parrafo 6 del documento A/C.5/1485. 

24. El Sr. CLELAND (Ghana) dice que su delegaci6n 
ha votado a favor de los creditos solicitados para el 
capitulo X de Ia secci6n 15 porque el Secretario General 
de la UNCT AD ha manifestado que podr:l absorber las 
reducciones recomendadas por Ia Comisi6n Consultiva. 

25. El Sr. CHERPOOT (India) dice que, en vista de las 
considerables reducciones recomendadas por Ia Comi
si6n Consultiva, la delegaci6n de la India se ha visto 
obligada a abstenerse en las votaciones sobre el capitulo 
III y el capitulo X de Ia secci6n 15. 

TEMA 73 DEL PROGRAMA 

Proyecto de presupuesto para el ejercicio econ6-
mico de 1973 (continuaci6n) (para los docu
mentos anteriores, vease Ia 1541a. ses10n; 
A/8708/ Add.17, 22 y 30, A/C.5/1490 y Corr.1, 
A/C.5/XXVII/CRP.23) 

Calculos revisados para diversas secciones de 
gastos y de ingresos (A/8706, A/8708 y Corr.1 
y Add.30, A/C.5/1490 y Corr.1) 

26. El PRESIDENTE dice que, en su informe 
(A/C.5/1490 y Corr.l), e1 Secretario General presenta 
calculos adicionales de gastos que ascienden a 1.902.100 
d61ares con cargo al presupuesto para 1973, asi como 
calculos adicionales de ingresos que ascienden a 58.500 
do lares. 

27. En su informe (A/8708/ Add.30), la Comisi6n 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuestc 
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rccomienda Ia consignaci6n de creditos adicionales por 
Ia suma de 1.204.500 d6Iares, o sea, una reducci6n de 
697.600 d6lares en Ia suma propuesta por el Secrctario 
General. La Comisi6n Consultiva tambien recomienda 
reducir en 75.000 d6Iares los dllculos revisados de 
ingresos presentados por el Secretario General. 

28. En una sesi6n posterior, Ia Comisi6n votara 
en segunda lectura, secci6n por secci6n, sobre el pro
yecto para 1973 y, tras votar sobre cada secci6n, 
se dani a las delegaciones Ia oportunidad de 
explicar sus votos. Por tanto, sugiere que, al examinar 
1os calculos revi:>ados, Ia Comisi6n escuche primero al 
Presidente de Ia Comisi6n Consultiva y despues los 
comentarios de las delegaciones que deseen hablar sobre 
alguno o todos los aspectos de los calculos revisados. El 
Presidente luego sometera a votaci6n los creditos 
adicionales recomendados por Ia Comisi6n Consultiva, a 
saber, 1.204.500 d6Iares en los calculos de gastos, asi 
como Ia reducci6n de 16.500 d6Iares en los calculos de 
ingresos. 

Asi queda acordado. 

29. El Sr. RHODES (Presidente de Ia Comisi6n 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
dice que Ia Comisi6n Consultiva, en el parrafo 1 de su 
informe (A/8708/ Add.30), ha destacado el hecho de que 
aunque el total neto de los calculos revisados presentados 
por el Secretario General ascendia a poco mas de 
1.900.000 d6Iares, de no ser por una reducci6n en los 
creditos correspondientes a Ia secci6n 7, los crectitos 
adicionales necesarios habrian ascendido a mas de 3 
millones de dolares. Como Ia Comision Consultiva ha 
subrayado en el parrafo 2 de su informe, los calculos 
revisados presentan solo una parte del cuadro, ya que no 
incluyen las revisiones de los calcu]os iniciales que seran 
necesarias como consecuencia de las decisiones por las 
distintas comisiones. Cuando se tengan en cuenta estas 
decisiones y las propuestas presentadas a Ia Quinta 
Comision, el total acumulativo sera aproximadamente de 
227 millones de d6lares, es decir, unos 7 millones de 
do lares mas que Ia cifra recomendada inicialmente porIa 
Comision Consulltiva. Conviene seiialar respecto de estos 
7 mill ones de dolares que varias decisiones que requieren 
gastos del orden de 6 millones de dolares no llegaron a Ia 
Quinta Comisi6n y a la Comision Consultiva sino en las 
dos ultimas semanas del periodo de sesiones. En efecto, 
el documento A/C.5/1490 y Corr. 1, donde se present an 
calculos revisados por un total neto de casi 2 millones de 
d6lares, lleg6 a Ia Comision Consultiva en todos los 
idiomas hace s6lo seis dias. Algunas demoras son 
inevitables pero parece que las comisiones no se dan 
cuenta suficientemente de los procedimientos que deben 
seguirse antes de que las consecuencias financieras de 
sus recomendaciones puedan someterse a Ia Quinta 
Comision. La tardia presentacion por parte del 
Secretario General de las recomendaciones mencionadas 
en el documento A/C.5/1490 y Corr. 1 preocupa 
especialmente a Ia Comision Consultiva que, en el 
parrafo 4 de su informe, ha explicado que a su juicio los 
calculos revisados no deben ser un vinculo para solicitar 
crectitos adicionales sino un medio para actualizar el 
costo de los programas incluidos en los calculos iniciales. 

30. En el parrafo 5 de su informe, Ia Comision 
Consultiva ha tratado de analizar las solicitudes de 
credito hechas por el Secretario General en su informe 
refiriendose a los distintos tipos de gastos. Los aumentos 
enumerados en las columnas I, II y III se deben a 
factores inflacionarios y monetarios, en tanto que los de 
Ia columna IV se deben a cambios introducidos al final 
del periodo de sesiones. En el parrafo 6 del informe de la 
Comision Consultiva se trata de los aumentos debidos a 
factores monetarios o inflacionarios. Teniendo en cuenta 
el hecho de que algunas de las proyecciones son de 
caracter conjetural y que segun parece no se han tenido 
en cuenta las recomendaciones del Comite Especial de 
Expertos encargado de examinar las finanzas de las 
Naciones U nidas y de los organismos especializados y del 
Comite Consultivo en Cuestiones Administrativas en el 
sentido de que los aumentos debidos al alza de los 
precios se absorbieran en lo posible reevaluando las 
prioridades, redistribuyendo los recursos y haciendo 
reajustes dentro del presupuesto, Ia Comision Consultiva 
ha recomendado una reduccion de 300.000 dolares en el 
credito destinado a cubrir los efectos que los factores 
inflacionarios y monetarios tengan en los emolumentos 
del personal. AI final del parrafo 6 se indica como Ia 
reducci6n puede distribuirse entre las distintas secciones 
del presupuesto. 

31. En cuanto a los cam bios enumerados en Ia columna 
IV del cuadro que figura en el parrafo 5, parece que solo 
los relativos a Ia seccion 3, que se detallan en el parrafo 8 
del informe de Ia Comisi6n Consultiva, requieren 
explicacion. La pequeiia reduccion de 25.000 dolares 
mencionada en el inciso a) del parrafo 8 es el efecto neto 
de las propuestas basadas en el resultado de los estudios 
del Servicio de Gestion Administrativa sobre Ia Oficina 
del Secretario General Adjunto de Asuntos Politicos 
Especiales, Ia Oficina del Secretario General Ad junto de 
Administracion y Gestion y Ia Oficina de Servicios Gene
rales. Ha sido bastante dificil para Ia Comision Consulti
va evaluar las propuestas del Secretario General pero, ha
biendo examinado el documento A/C.5/1490 y Corr.l y 
habiendo tornado nota de que se espera que las redistribu
cioncs propuestas den Iugar a una reduccion de 25.000 
d6lares en los gastos, decidi6 que deficilmente podia obje
tarlas. En el inciso b) del parrafo 8 se pide Ia creaci6n de 15 
puestos y el aumento de categoria de 1 puesto. La mayor 
parte de los fondos solicitados es para personal 
supernumerario, pero tambien hay solicitudes que se 
refieren a puestos permanentes. En conjunto, Ia 
Comision Consultiva no ha podido dar su asentimiento a 
Ia creacion de nuevos puestos o a Ia consignaci6n de 
creditos adicionales para personal supernumerario. No 
obstante, hay una excepci6n, a saber, los 2 puestos pedidos 
para el grupo de planificacion, programacion y 
evaluacion de Ia Divison de Presupuesto. Teniendo 
presente que en Ia Quinta Comision se debatio Ia 
propuesta de crear dicho grupo y que el Secretario 
General ha dicho que tendria dificultades en cubrir 2 
puestos de categoria superior del cuadro organico me
di,ante una. redistribuci6n de los puestos existentes, la 
Comisi6n Consultiva asinti6 con renuencia a Ia creacion de 
los 2 puestos del cuadro organico pedidos, en Ia inteligencia 
de que los gastos que suponen para 1973 seran 
absorbidos. 
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32. La lectura del parrafo 12 de su informe mostrara 
que Ia Comision Consultiva no ha podido recomendar 
que se acepte Ia propuesta del Secretario General de que 
1 puesto de D-2 del Departamento de Asuntos Politicos y 
de Asuntos del Consejo de Seguridad sea elevado a Ia 
categoria de Subsecretario General. Una solicitud 
analoga se hizo respecto de Ia seccion 16, relativa a Ia 
ONUDI y Ia Comision Consultiva examino ambas 
solicitudes en tt~rminos generales en el parrafo 12. En 
esta decision de Ia Comision Consultiva intluyo el hecho 
de que en 1968 se efectuo una reorganizacion del nivel 
superior de Ia Secretaria y de que en 1972 el Secretario 
General efectu6 varios cambios en ese mismo nivel 
teniendo en cuenta Ia evolucion de Ia situacion. Despues 
de discutir el asunto con el secretario General en el 
verano de 1972, Ia Comision Consultiva acepto estos 
cambios, los cuales se retlejaron en los calculos iniciales. 
Por consiguiente, ha considerado que antes de introducir 
nuevos cambios debe examinarse Ia cuestion en su 
totalidad y deben hacerse recomendaciones globales, 
teniendo presentes las necesidades en materia de 
organizacion y sus posibles repercusiones en todo el 
sistema de las Naciones Unidas. AI adoptar esta decision 
Ia Comisi6n Consultiva tambien ha tenido en cuenta el 
hecho de que el Secretario General aun no ha terminado 
el exanH~n de las recomendaciones del Servicio de 
Gestion Administrativa relativas al Departamento de 
Asuntos Econilmicos y Sociales y a! Departamento de 
Asuntos Politicos y del Consejo de Seguridad. 

33. La reduccion de poco mas de 1.270.000 dolares en 
Ia seccion 7 mencionada en el parrafo 18 del informe de 
Ia Comision Consultiva, no hace mas que tener en cuenta 
Ia situacion actual; no se trata de una red uccion artificial 
encaminada a frenar el programa de construccion. 

34. Las reducciones para Ia seccion (ingresos) 
recomendadas porIa Comisi6n Consultiva son consecuen
cia de las reducciones recomendadas en los parrafos 
15, 27, 28 y 38 de su informe. La eliminacion de creditos 
para personal adicional entraiiara una reducci6n de los 
ingresos por concepto de contribuciones del personal. 

35. Una lectura de Ia recapitulaci6n de sus recomenda
ciones mostrara que Ia Comisi6n Consultiva ha 
recomendado reducciones totales del orden de 700.000 
d6lares. Ha hecho todo lo que ha podido en los pocos 
dias de que disponia para examinar las solicitudes de 
creditos presentadas en el documento A/C.5/1490 y 
Corr.1. Aunque no ha podido examinarlas con 
detenimiento, considera que se podra absorber una 
reducci6n general de Ia magnitud recomendada. 

36. El Sr. GARRIDO (Filipinas) dice que esta de acuer
cto con Ia Comision Consultiva en que los calculos revi
sados han sicto presentactos demasiado tarde. Muchas de 
las propuestas. especial mente los calculos revisados relati
vos a Ia reclasificacion de puestos y a! personal 
supernumerario, requieren un examen a fondo. 

J 7. Para Ia seccibn 5, que sc retiere a los gastos de viaje 
del personal, el Secretario solicita 15.000 d6lares para Ia 
Oticina del Coordinador de las Naciones Unidas para el 
socorro en casos de desastres, ademas de los 10.000 
dolares previstos en los calculos iniciales. Aunque es 

cierto que el Sr. Ilic, miembro de Ia Dependencia Comun 
de Inspecci6n, recomend6 en su informe sobre Ia 
utilizaci6n de los fondos para viajes en las Naciones 
Unidas (vease A/8900) que se redujera el volumen de 
viajes del personal en misi6n oficial, su delegaci6n opina 
que Ia Oficina del Coordinador merece un trato especial 
y que una reducci6n indebida de los gastos de viaje puede 
obstaculizar Ia labor de Ia Oficina. A este respecto, desea 
elogiar Ia excelente labor de coordinaci6n que Ia Oficina 
llev6 a cabo en Filipinas con ocasi6n de las recientes 
inundaciones. Por tanto, no esta de acuerdo con Ia 
declaraci6n hecha por Ia Comisi6n Consultiva en el 
parrafo 17 de su informe, de que no se necesita un 
credito adicional para Ia secci6n 5. 

38. El Sr. RHODES (Presidente de Ia Comisi6n 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
dice que Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva 
respecto de Ia secci6n 5 no significa que si Ia Oficina del 
Coordinador necesitara fondos no podrian utilizars.e los 
del credito total para los gastos de viaje del personal. Sin 
embargo, se consider6 que deberia hacerse algo para 
aplicar las recomendaciones de Ia Dependencia Comun 
de Inspecci6n de que se redujeran en un 30o/o los gastos 
por conccpto de viajes del personal. La recommendaci6n 
hecha por Ia Comisi6n Consultiv< en el parrafo 17 de su 
in forme sc rctierc a Ia sec cion 5 en su con junto y no en 
particular a Ia Oficina del Coordinador de las Nadones 
Unidas para el socorro en casos de desastres. 

39. La Srta. FORCIGNANO (Italia) dice que su 
delegaci6n se adhiere a los comentarios hechos por Ia 
Comisi6n Consultiva en el parrafo 3 de su informe. Es 
sumamente inquietante saber que se ha producido un 
aumento tan grande del nivel neto del presupuesto para 
1973 a ultima bora. 

40. EL PRESIDENTE invita a Ia Comisi6n a votar 
sobre Ia consignaci6n de un credito adicional de 
1.204.500 d6Iares para 1973, distribuido entre varias 
secciones del presupuesto en Ia forma indicada en el 
cuadro que figura al final del informe de Ia Comisi6n 
Consultiva (A/8708/ Add.30). 

Por 71 votos contra 6 y 2 abstenciones. queda 
aprohada Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva 
de consignar 1111 cn;dito adicional de 1.204.500 d6/ares. 

41 El Sr. PALAMARCHUK (Uni6n de Republicas 
Socialistas Sovieticas) explica que su delegaci6n ha 
votado contra Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n 
Consultiva. Lamenta profundamente que el Secretario 
General haya considerado apropiado presentar calculos 
revisados que suponen enormes sumas al final mismo del 
periodo de sesiones. A este respecto, comparte Ia 
preocupaci6n expresada porIa Comisi6n Consultiva en el 
parrafo 3 de su informe. Espera que en el futuro los 
dtlculos revisados se presentanin con tiempo sutl.:icntp 
para que puedan examinarse debidamente todos los 
gastos adicionales propuestos. Su delegaci6n lamenta 
tambien que los gastos adicionales no se absorban 
reevaluando las prioridades, redistribuyendo los recursos 
y haciendo ajustes dentro del presupuesto, como 
recomend6 el Comite Especial de Expertos encargado de 
examinar las finanzas de las Naciones Unidas y de los 
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organismos especializados. Finalmente, su delegaci6n 
vot6 en contra de Ia recomendaci6n porque refleja un 
considerable aumento de los calculos de los gastos por 
concepto de personal y consultores, cuando en realidad 
ese trabajo podria realizarse con el personal existente. 

42. El Sr. WOSCHNAGG (Austria) observa que los 
calculos revisados han sido presentados tan tarde que Ia 
Comisi6n no ha podido hacer otra cosa que aceptarlos 
formalmente en vez de debatirlos a fonda. 

43. El Sr. STEENBERGER (Dinamarca) explica que 
su delegaci6n ha votado a favor del credito adicional y 

considera que representa una cifra minima en las 
actuales circunstancias. 

44. El PRESIDENTE dice que. si no hay obje
ciones. considerara que Ia Comisi6n no se opone a 
una reducci6n de 16.500 d6lares en los calculos de los 
ingresos, que deberan distribuirse entre las cuatro 
secciones de ingresos en Ia forma indicada a! final del 
in forme de Ia Comisi6n Consultiva (A/8708/ Add.30). 

Asi queda acordado. 

Se levanta fa sesi6n a las 12.50 horas. 




